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Р Е З Ю М Е 

Выпускная работа на степень  магистра по программе “Siguranța și ecolojizarea transportului 

rutier“  на тему " Исследования влияния качества  технического обслуживания и ремонта 

автомобилей на загрязнение  окружающей среды " содержит четыре  главы , семь рисунков, три 

таблицы и двадцать один литературныx источника, аргументированные теоретическими 

рассчетами и производственными решениями  на уровне внедрения предложенных разработок и 

выводов  на предприятиях автомобильного транспорта. 

             Пояснительная записка оформлена в соответствии с Положением Сената ТУМ об 

организации и проведении подготовки кадров высшей квалификации по циклу – магистр. 

Первый раздел работы обосновывает актуальность темы, определяет отношения 

загрязнености окружающей среды и автомобильным транспортом, их влияние на  человека и 

развитие экономики страны, и устанавливает необходимость разработки организационно- 

технических и инфраструктурных мер, по значительному  снижению влияния автомобиля и 

автотранспортных предприятий на атмосферу. 

 Второй раздел работы, показывает концепцию, необходимость и пути развития 

инфраструктуры автосервисов в  Республике Молдова, его реальное состояние и направление 

развития для обеспечения надежности автомобиля и качества работ и услуг по техническому 

обслуживанию и ремонту автотранспортных средств, как основной путь  снижения 

загрязненности  окружающей среды. 

 В третьем разделе работы исследовано влияние затрат на обеспечение уровня надежности 

и работоспособности автомобиля, качества  и направления оценки технического обслуживания и 

ремонта автомобилей и их агрегатов, а также на разработку системы формирования оптимального 

качества услуг по ТО и ремонту автомобилей в автосервисе и на эксплуатоционных предприятиях 

с управлением влияния составляющих систем обеспечения качества услуг. Одновременно 

показано, что качество технического обслуживания и ремонта агрегатов и полонокомплектых 

автомобилей является основным источником обеспечения их надежности и работоспособности, а 

также эффективной мерой снижения вредных  и агрессивных выбросов от автотранспортных 

средств при их эксплуатации. 

 На основании  исследований и  материалов представленных в данной работе разработан  

рекомендуемый для внедрения последний раздел работы, с общими выводами посвященные 

эффективной организации и внедрению в реальное производство станций технического 

обслуживания и других АТП страны комплекса мер по  обеспечению качества работ и услуг по 

техническому обслуживанию и ремонту автомобилей, с мерами обеспечения путей  

совершенствания и методами управления  качеством.  

 Кроме того, предложенны меры и методы организации ТО и ремонта автотранспортных 

средств, цели и ресурсы инженерных кадров, методы контроля и оценки качества выполняемых 

работ на автотранспортных предприятиях, которые значительно будут способствовать снижению 

загрязненности окружающей среды от транспортной отрасли страны. 

 Выпускная работа магистра завершается литературными источниками и общими  

выводами для реализации и внедрения в реальное производство автотранспортных предприятий  

обеспечивающие высокое качество услуг по техническому обслуживанию и ремонту АТС, как 

мера  снижения вредного влияния автомобилей на окружающую среду. 



S u m m a r y 

The final work for the master's degree program "Siguranţa şi ecologizarea transportului rutier" on 

the topic "Research into the effect of the quality of maintenance and repair of cars on the environmental 

pollution," contains 4 chapters, 7 figures, 3 tables, and 21 literature sources, reasoned with theoretical 

calculations and production decisions at the level of implementation of the proposed developments and 

conclusions at enterprises of motor transport.  

The explanatory letter is drawn up in accordance with the Regulations of the Senate of the TM on 

the organization and conduct of the training of highly qualified personnel for the cycle - master. 

The first section of the work justifies the relevance of the topic, defines the relationship of 

pollution and road transportation, its effect on the population and the economic development of the 

country, and establishes the need for organizational, technical and infrastructural measures to 

significantly reduce the impact of cars and trucking companies on the atmosphere.  

The second section of the work shows the concept, need and ways of developing the 

infrastructure of service stations in the Republic of Moldova, its actual state, and direction of 

development to ensure the reliability of the car and the quality of work and services for the maintenance 

and repair of motor vehicles, as the main way to reduce pollution.  

In the third section of the paper is studied the effect of the cost of providing the level of reliability 

and performance of the car, the quality and direction of assessment of maintenance and repair of motor 

vehicles and their components, as well as on the development of the formation of an optimal quality of 

service for maintenance and repair of cars in the service station and exploitation enterprises with 

management of the influence of the components of quality assurance services. At the same time it is 

shown that the quality of maintenance and repair of units and fully-completed vehicles is the main source 

to ensure their reliability and performance, as well as an effective measure to reduce hazardous and 

corrosive emissions from vehicles during their operation.  

Based on the research and materials presented in this paper was developed the recommended for 

implementation final section of the work, with the general conclusions on the effectiveness of the 

organization and implementation in real production service stations and other ATPs of the country of 

measures to ensure the quality of work and services for maintenance and repair of vehicles, measures to 

ensure ways of improvement and methods of quality management.  

In addition were proposed measures and methods of organization and repair of motor vehicles, the 

objectives and resources of the engineering staff, methods of control and evaluation of the quality of 

work performed on the motor transportation enterprises, which will significantly contribute to the 

reduction of environmental pollution from the transport sector of the country.  

The final master's work ends with literary sources and general conclusions for the implementation 

and deployment in real production of motor companies providing high quality services for the 

maintenance and repair of auto vehicles, as a measure to reduce the harmful impact of cars on the 

environment.   

 

 

 


